

POR CANTABRIA, LOS PRIMEROS

GABINETE DE PRENSA

El PRC cree que la subida del paro en agosto es “un augurio pésimo” al ser en Cantabria “un buen mes turístico”

Rafael de la Sierra urge al Gobierno medidas para dinamizar la economía y favorecer la creación de empleo

Santander, 4 de septiembre de 2012

El vicesecretario general y portavoz parlamentario del PRC, Rafael de la Sierra, ha calificado hoy como “un augurio pésimo” la subida del paro en agosto, al tratarse todavía de “un buen mes turístico”. “Ya veremos lo que ocurre en septiembre”, ha augurado.

De la Sierra ha urgido al Gobierno a abandonar la política de recortes impuesta por el Partido Popular para adoptar “de inmediato” medidas dinamizadoras de la actividad económica y capaces de favorecer la creación de empleo, ya que de lo contrario “la situación aún irá a peor y la Comunidad Autónoma se enfrentará a un panorama insostenible”.

“A estas alturas ya está más que demostrado que los recortes sólo sirven para crear más recesión y más paro, hay que decir basta y hay que hacerlo cuanto antes”, ha agregado.

Asimismo, ha mostrado su preocupación por que Cantabria no sólo ha visto incrementado de nuevo el número de parados con relación al mes anterior, sino que también ha registrado un aumento interanual “cuatro puntos superior a la media española”, lo cual “rompe la tendencia” registrada hasta ahora de comportamientos más favorables que el resto del país.

De hecho, el portavoz regionalista ha recordado que la Comunidad Autónoma se encontraba hace un año “entre las 5 regiones que mejor soportaban los efectos de la crisis económica”, una situación que la llegada del PP al Gobierno “ha revertido”, ya que en los últimos 15 meses todos los índices económicos “han ido a peor”. “Cantabria se encuentra ya en el furgón de cola, entre las regiones que registran una peor evolución y lo que es peor, sin ninguna expectativa de mejora”, ha lamentado.

Por todo ello, ha hecho un llamamiento a la “responsabilidad” del Ejecutivo cántabro para que cese en “las políticas antisociales que tanto sufrimiento están trayendo a los cántabros” y “anteponga a las personas y sus derechos” a la hora de tomar decisiones.

